



六月二日(火)より 開館しました!

新型コロナウイルス感染症防止のため、四月一日より五月三十一日まで臨時休館とさせていただいておりましたが、六月二日(火)より開館しました。

下記のとおり、ガイドラインを設けての開館になりますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。



報 告 館 資 料 里 鶴 夕
 令和2年6月10日
 第 114号
 発行 夕鶴の里
 TEL 47-5800

〈入館・利用条件〉

- 一、入館する際は、必ずマスクを着用し、手指を消毒して入ることとします。
- 二、入口で体温を計測させていただきます。37.5度以上の発熱が確認された方は、入館をお断りさせていただきます。
- 三、入館者は過去二週間以内に発熱や風邪の症状がなく、海外を訪問していない方とします。
- 四、入館いただける方は、県内在住者とします。
- 五、入館者の連絡先(氏名、電話番号、住所)をカードに記入していただきます。
- 六、入館者数を三十名以内とします。

- 七、滞在時間は四十分以内とします。
- 八、館内の移動や見学の際は、他の人との間隔を2m程度空けてください。

入口で検温させていただきます



〈館内での利用制限〉

- 【語り部ホール】
 - ◇語り部ホールへの入場は三十名までとさせていただきます。
 - ◇ステージ前に透明シートを設置して語りをさせていただきます。
 - ◇民話口演は二十分以内とさせていただきます。
- なお、退場後は椅子の消毒を行い、窓を開けて換気をお願いします。

語り部ホールは、イスの間隔をあけ、ステージ前に透明シートを設置して語りをします。



【資料館】

- ◇映像ホールは密閉空間となり、空気の入れ替えが出来ない事から、当分の間上映を中止させていただきます。
- ◇資料館のタッチパネルは、タッチペンで操作して頂き、使用後は消毒を行います。
- 【芸統工芸実習室】
 - ◇機織り体験は、一回につき、四名までの体験とさせていただきます。(要予約)
- 【そば打ち体験】
 - ◇当面の間、中止とさせていただきます。

〈貸館の人数制限〉

- 一、語り部ホール 三十名
※利用方法についてはご相談させていただきます。
- 二、伝統文化研究室(和室) 十七名
- 三、郷土料理研究室 (調理室) 十五名
- 四、小会議室 十五名
- 五、館内での飲食は禁止します。

(水分補給は可)

※今後の状況により、緩和、また、変更等が生じる場合がございます。その都度、ブログ等でもお知らせしますので、予めご了承ください。

開館に寄せて

民話会ゆうづる

会長 菅野敏子

中国で新型コロナウイルス発生の報道があつて間もなく、世界中に新型コロナウイルスが蔓延し、山形県でも六十九名が感染しました。時には重症化し、死に至ることもある怖い病気です。日本政府より新型コロナウイルス感染症予防策として、三密(密閉・密集・密接)を避けることが挙げられました。

当民話会ゆうづるは、毎月語り当番を決めて予約無しでもお一人様でも語りをさせて頂いておりましたが、ついには四月、五月休館となつてしまいました。

二ヶ月間語りが出来ない淋しさがありませんでしたが、六月より開館できるようになり胸をなでおろしました。

再開後は、マスク着用、検温消毒など、様式が変わっております。

また、語り部の前に透明シートを設置して語ることにしました。

ここ一ヶ月、山形県での感染者が出ておりません。

これからも三密に気をつけて早く新型コロナウイルスが収束するよう願つてやみません。皆様語りを聞きさうござつと(こえなく)。



花いっぱい運動

今年も花いっぱい運動が始まり、職員がプランターに花の苗を植えました。

今年は、マリーゴールドとガザニアです!!

綺麗に咲いて、来館されるお客様をお迎えしております。



友の会研修旅行

中止のお知らせ

七月十一日(土)に予定しておりましたが、友の会研修旅行ですが、新型コロナウイルスの感染が終息されていない状況をふまえて、参加者の皆様の安全を考慮し、やむを得ず中止とさせて頂くことになりました。

毎年研修旅行を楽しみにしていた皆様には、大変申し訳ございませんが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

予告

夕鶴の里

昔のあそび

◇日時 七月二十五日(土)

午前十時

◇場所 夕鶴の里

◇内容 折り紙で花を折ろう!



★遊びに来てね